

BERITA TERBARU

Tim UNAIR Sabet Juara 1 dan Best Presentation LKTI Nasional MOCE 2022

Achmad Sarjono - JATIM.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 4, 2022 - 17:59



*Tim Universitas Airlangga (UNAIR) berhasil meraih juara 1 LKTI Nasional MOCE 2022 Universitas Bengkulu
(Sumber: Instagram @moce_2k22)*

SURABAYA – Kabar membanggakan datang dari tiga mahasiswa Bahasa dan Sastra Inggris, Fakultas Ilmu Budaya (FIB). Mereka adalah Tania Hairun Nisa Bahri, Andira Adi Fitria, dan Nabilah Mahdiyyah. Mewakili almamater Universitas Airlangga (UNAIR), mereka berhasil menyabet juara 1 dan Best Presentation

LKTIN Moce 2022 pada Senin (27/6/2022).

Moment Of Civil Engineering (MOCE) adalah lomba karya tulis ilmiah tingkat nasional yang diselenggarakan oleh Fakultas Teknik Sipil, Universitas Bengkulu. Tahun 2022 ini, MOCE mengusung tema Aktualisasi Peran Generasi Muda Dalam Pengembangan Riset dan Teknologi Untuk Mewujudkan Indonesia Emas 2045.

Gagas Ide Kreatif KomiKoin

Selaras dengan tema yang diusung, tim UNAIR menggagas gagasan kreatif bernama KomiKoin. Tania menjelaskan KomiKoin adalah komik digital berbasis laman yang bertujuan memberikan edukasi finansial untuk anak-anak kelas 4–6 sekolah dasar (SD).

KomiKoin hadir sebagai solusi permasalahan finansial dengan memanfaatkan teknologi yang ada agar dapat mewujudkan Sumber Daya Manusia (SDM) yang melek finansial dan teknologi untuk Indonesia Emas 2045.

“KomiKoin ini memiliki beberapa fitur yaitu bacaan yang disertai gambar atau visual, video animasi, serta pencatatan tabungan yang dapat dipantau oleh orang tua,” ucap Tania.

Kemudian, Tania menyampaikan bahwa tahapan seleksi LKTIN MOCE ini sama dengan LKTIN pada umumnya. Untuk sistem penilaian, kompetisi ini mengambil 50 persen dari full paper yang telah dirancang para peserta dan 50 persen lagi diambil dari hasil presentasi.

“Pertama, registrasi dan seleksi abstrak. Kemudian diambil 15 tim yang nantinya akan ikut seleksi full paper. Dari seleksi full paper itu diambil 7 tim yang berhak masuk final. Nah, 7 tim ini harus mempresentasikan gagasan dan sesi QnA oleh tim juri. Setelah itu, baru pengumuman juara,” jelasnya.



Tania, Andira, dan Nabilah sedang mempresentasikan gagasan kreatif pada LKTI Nasional MOCE 2022 Universitas Bengkulu. (Sumber: Dokumen pribadi)

Kiat Sukses Ikuti LKTIN

Sebagai penutup, mereka memberikan beberapa kiat sukses mengikuti lomba karya tulis ilmiah kepada mahasiswa.

Pertama, mencari fenomena atau isu yang tengah mutakhir baik di tingkat nasional maupun internasional. Kedua, menyelesaikan permasalahan dengan gagasan. Dalam hal ini, gagasan harus sesuai dengan tema lomba dan sangat mungkin untuk direalisasikan. Terakhir, membaca banyak referensi dari berbagai jurnal dan buku agar karya tulis lebih komprehensif dan valid. (*)

Penulis: Rafli Noer Khairam

Editor: Binti Q. Masrurroh